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【開催日】 令和３年１０月２８日 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午前１０時８分～午前１０時１５分 

【出席委員】 

委員長 松 尾 数 則 副委員長 白 井 健一郎 

委員 大 井 淳一朗 委員 奥  良 秀 

委員 福 田 勝 政 委員 山 田 伸 幸 

委員 吉 永 美 子   
 

【欠席委員】 

 

【委員外出席議員等】 

議長 髙 松 秀 樹   
 

【執行部出席者】 なし 
 

【事務局出席者】 

庶務調査係長 田 中 洋 子 議事係主任 原 田 尚 枝 
 

【審査内容】 

１ 委員長の互選について 

２ 副委員長の互選について 

 

午前１０時８分 開会 

 

田中議会事務局庶務調査係長 それでは、ただいまから委員長の互選を行って

いただくわけですが、委員長がまだ決まっておりませんので、委員会条

例第１０条第２項の規定により、年長の委員さんに臨時委員長になって

いただくことになっております。そこで、福田委員にお願いしたいと思

いますので、委員長席に御移動をお願いします。 

 

（福田委員、委員長席に移動） 
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福田勝政臨時委員長 ただいまより、民生福祉常任委員会を開会いたします。

委員会条例第１０条第２項の規定により、年長の私が、委員長が互選さ

れるまで委員長の職務を行います。どうぞよろしくお願い申し上げます。

それでは、これより委員長の互選を行います。委員長の互選は指名推選

の方法により行うか、それとも投票により行うかお諮りいたします。 

 

大井淳一朗委員 指名推選でお願いします。 

 

福田勝政臨時委員長 ただいま大井委員から指名推選が良いとの御意見があり

ました。御異議ありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）異議なしと認

めます。それでは指名推選の方法に決定いたしましたので、推選を受け

たいと思います。どなたか推選はありませんか。 

 

大井淳一朗委員 改選前から民生福祉常任委員を務められており、経験豊富な

松尾委員を委員長に推選いたします。 

 

福田勝政臨時委員長 ただいま大井委員から松尾委員を委員長に指名推選する

との発言がありました。ほかに推選される方がおられますか。（「なし」

と呼ぶ者あり）ないようですので、松尾委員を委員長に指名いたします。

御異議ございませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）異議なしと認めます。

よって、松尾委員が委員長に当選されました。ただいま委員長に当選さ

れました松尾委員より就任の挨拶をお願いいたします。 

 

松尾数則委員長 民生福祉常任委員会委員長に就任しました松尾数則です。私

は民生福祉常任委員会に４年間在籍しており、非常に大変な委員会であ

ることは十分に承知しています。民生福祉常任委員会は「ゆりかごから

墓場まで」を所管し、市民と最も密接した委員会だと認識しています。

皆様と一緒にしっかり頑張っていきます。よろしくお願いいたします。 
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福田勝政臨時委員長 それでは委員長と交代いたします。 

 

（福田委員は自席に、松尾委員は委員長席に移動） 

 

松尾数則委員長 これより副委員長の互選を行います。副委員長の互選は指名

推選の方法により行うか、それとも投票により行うか、お諮りいたしま

す。 

 

大井淳一朗委員 指名推選でお願いします。 

 

松尾数則委員長 ただいま大井委員から指名推選が良いという提案がありまし

たが、御異議ありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）異議なしと認め

ます。それでは指名推選の方法に決定いたしましたので、推選を受けた

いと思いますがどなたか推選ありませんか。 

 

大井淳一朗委員 社会福祉士の資格をお持ちであり、即戦力としての期待を込

めて白井委員を推選します。 

 

松尾数則委員長 ただいま大井委員から、白井委員を副委員長に指名推選する

との発言がありました。ほかに推選される方はおられませんか。（「な

し」と呼ぶ者あり）ほかにないようですので、白井委員を副委員長に指

名いたします。御異議ありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）異議な

しと認めます。よって、白井委員が副委員長に当選されました。ただい

ま副委員長に当選されました白井委員より就任の挨拶をお願いいたしま

す。 

 

白井健一郎副委員長 おはようございます、白井健一郎です。初めての議会活

動で常任委員会の役職に就くのは少し荷が重い気もしますが、法的道義

的に許される自由な言論を保障するために一生懸命に尽くしたいと思い

ます。私は社会福祉士の資格を持ち７年間活動してきました。社会福祉
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士は、福祉全般に通底する理念や思想を持ち合わせている資格です。資

格を得るだけでは福祉の細かい知識を得ることはできませんので、皆様

の活発な議論を期待します。 

 

松尾数則委員長 白井委員から御挨拶を頂きました。周りからもしっかりと応

援していただきたいと思います。以上で民生福祉常任委員会を閉会いた

します。お疲れ様でした。 

 

午前１０時１５分 散会 

 

令和３年（2021 年）１０月２８日 

              

  民生福祉常任委員長  松 尾 数 則   


